

最新!

# いば沖 情報

1年生

施設実習に  
行ってきました!



## 施設実習

8月28日から9月10日までの10日間、施設実習を行いました。  
学校では学べないことを利用者様と直接関わることで身につけて帰ってきました！

初めての長期間の実習だったので分からぬ事も沢山ありましたが、職員の方はもちろんのこと、利用者の方からも沢山のことを教えて頂きました。利用者様の笑顔に何度も励まされました！次の実習も頑張ります！

喜納 龍之介くん  
(沖縄県立  
美里高等学校卒)

今回の10日間の実習で沢山のことを学ぶことができました。

初めてのことばかりで緊張したけど、色々なことに挑戦できてよかったです。

次の実習でも生かしていくよう  
したいです！ 白土 愛理さん  
(茨城県立中央高等学校卒)



10日間の実習を通して介護の難しさと大切さを知ることができました。現場の空気や命を預かる責任というものを実際に施設に行く事で学ぶことができ、とても勉強になりました。

山田 航輝くん  
(茨城県立  
那珂湊高等学校卒)

## 10日間の実習を通して感じたこと